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Fraktion DIE HANNOVERANER
( Anfrage Nr. 2285/2011 )

Eingereicht am 01.12.2011 um 11:10 Uhr.

Ratsversammlung 15.12.2011

Anfrage der Fraktion DIE HANNOVERANER zu öffentlich en Uhren in der City

In der Zeitung war kürzlich zu lesen, dass die Verwaltung die City-Uhren für nicht mehr 
zeitgemäß und damit für überflüssig hält. Gleichzeitig wurde in dem Artikel darauf 
hingewiesen, dass die bestehenden Uhren im Jahr 2004 zu Funkuhren umgerüstet worden 
seien.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1.
Wie teuer war die Umrüstung der Uhren im Jahr 2004?

2.
Warum sind nach Ansicht der Verwaltung die Uhren nur 7 Jahre nach ihrer Umrüstung nicht 
mehr zeitgemäß?

3.
Wie steht die Verwaltung zu der Auffassung, dass a) die öffentlichen Uhren Bestandteil des 
Vermögens der Stadt sind und als solche auch gewartet und gepflegt werden müssen und 
dass b) zu einer vitalen Großstadt auch funktionierende öffentliche Uhren gehören, zumal 
sie in der Unterhaltung nicht allzu teuer sein dürften?

Jens Böning
Vorsitzender

Hannover / 01.12.2011


